

に対する対応としては、前日と同じ向答のあと、刑訴法第81条を簡便に、とにかく五人に食物を入れた。留置番号については、A弁護士は被逮捕者から送任されていなかったからダメしこれから接見したい。その上で送任届を出させた。しかし警察のもち時間に余裕がない」と、番号は開き出せなかつた。

あと十数日で一には留置番号を「教える必要はない」「教える義務はない」と押し切られた。その間、留置されている人数が、少しづつからて20人以上になり、「いつはいろいろ」という風に、三人の刑事から別様に伝えられた。

十月二十三日「弁護士がない人に留置番号を教えるわけにはいかない」に応じて、A弁護士に行をお願いした。20人分のおにぎりその他をもつて、「一人手が足りないから受けつけられない

そのうち5名は留置番号がわかつた。あと十数名について、何とか留置番号を聞き出した。留置番号がわからなくとも、洗面具ぐらには入れたい。何も受けつけられなくて、いわゆる市民の顔が警察权力の在り方を注視しているということを示さねばならない。

一署の空気はあわただしかった。押し問答のすえ、公安課長まで坐ってきてやつら人分だけ入った。

十月二十一日 国際反戦デー
　　当日、現場救護に出かけた仲間らの連絡の授受のために本部にいた私たちは、翌朝から始まる差入れの準備に精を出した。
　　署に留置される被逮捕者は、約40人と見込まれたが、あにぎり50人分、100仙を用意した。洗具、衣類なども一人分ずつセッタれた。

A decorative letter 'I' from a medieval manuscript, featuring a large loop at the top and bottom, and a central vertical stem with a crossbar and small circular ornaments.

戸塚署は当日、激烈なぶりラ成
和の場合

戸塚署・田谷署への差入れ

Y遣で、15号に接見したいの
がして自分でケガして、両眼にまう
薦したヤツはもうここにはいぢり
東京拘置所に移管されたりそんない
はずはないし「いないから、いない
し」「では、あとワ人の差入れをしま
す」「身分証明書を見せて下さへ
てこの名刺の通りです。すでに、二
回、差入れもしました。受け付けの
方をはじめ、公安課長も含めて、多く
の署の方が、その事実をご存知で
す」「検事の許可書がります」「
弁護士を通して、差入れ禁止にな

山35
墨井方
自由連合
定価 千料
1部 30円
力、アラセ。
(ボーナスの時期ですね)
つていなうことと確かめてみまし
たし「あなたの身元を確かめたい
米穀通帳をもってきなさい」「こ
の名刺にある救援会にたしかめて
下さい。私は救援会から来ている
のです」「あなたは心証が悪い。今

翌二十二日の差入れには、みけんに
絆きょう膏を大げさに貼つた私服や刑
事が、敵意もあらぬに妨害に出た。
「番号だけではダメだ。牛や豚なら
ともかく人間ならちゃんと名前があ
るだろう」へスタ扱いしているのは
お前達じゃないか！などとビになり返
したくなる気持ちを抑えこむ互
いに人間ならわかるでしょう。朝起
きてタオルも歯スラシもなくてはビ
うしようもないですか。せめて洗面
具だけでも収容人数分入れて下さ
よ」「——こういつ言はば泣き落しで
一人分でも入ったらしめたものだ。
が、刑事は「内部で買える」とか「
同居の奴から借りる」とか「所持
金のない場合でもとうにかしてくれ
るようなことをほのめかしました
す。」へ警察がそういうことの面倒を
みてくれるものなら苦労はないわけ
でしよう。」

た。Y署は8人、うち一人は接見が許されて、いろいろと連絡があつた。

Y署で、15号に傍見したいのをすがして自分をケカして、両眼にさう菊したヤツ。もうここにはいたり東京拘置所に移管された。そんはずはない。いないうから、いなし。Yでは、あとワ人の差入れをします」。身分証明書を見せて下さった。この名刺の通りです。すでに、二回、差入れもしました。受け付けの方はじめ、公安課長も含めて、多くの署の方が、その事実をご存知です。検事の許可書がりますし、弁護士を通して、差入れ禁止にな

た。戸塚署は当日、激烈なケリラ戦の直接の攻撃目標となつたところです。

2
私の場合

山35
墨井方
向自由連合
定価二料
部 30円
(ボナスの時期ですか)
カノンを
つていなることを確ひめてみまし
たし「あなたの身元を確かめたい
米穀通帳をもってキ、なさい」「こ
の名刺にある救援会にたしかめて
下さい。私は救援会から来ている
のです」「あなたは心証が悪い。今
けつけられない」「刑事さんは公ム
員でしよう、私達は主犯者です」；
やつと奥に通され、差入れ簿が出され
れた。はじめて指印をとられた。引
日には、華前の電話では「10・21関
係は、全員地検に行っています。」
といふことだつたが、署で接歩の結
果、地検に行つてゐるのは、二八だ
けということになつた。
私たち救援活動者の内にも、根
気と即応の知恵が必要とされてきた
10・21は単一のキジレしたが再確認さ
れろ機会であつた。

戸塚署・四谷署への差入れ

田谷署の場合は「差入れした本人
が前の品物が本人にわかつてかどつ

救援と闘争

神、あるいは闘争の免
罪符を救援という名を
借りて金で買おうとする
ようないかげんな

気持ちでは、救援闘争
すでにその例がいくつある
うって出た新しい行動が形成されて
いるのだ。それはまさしく新しい戦
力であり、既成の左翼諸セクトに与
える影響は測り知れない。

① 10・21につづく11月闘争によ
って引き出され、顕在化した权力
の暴力性は、日増しにエスカレー
トしてきている。それにつけ、闘
争側の犠牲者の数も、驚くほど多
数にのぼっている。

② そのため、逮捕者、負傷者の
救援活動は、すでに闘いそのもの
として、その重みにおいて重要な
と緊急度を増し、ぼく達一人一人
の前につきつけられてある。

③ 救援闘争（活動ではない）は、
最初は、权力の弾圧に対する受身
的なものであったが、今では权力
の攻勢に先手を取り得る新しい負
の闘いを意味するものでなければ
ならない。

救援の思想

④ 救援活動を円滑化、能率化す
るために救援センター、あるいは
救援する者とされる者という関係
であるかも知れない。しかし、次
第に、より対等な人間関係、スー
バーの言葉を借りれば「われどな
んじ」と呼べるような非利用関係
する世人とされる世人があるだけ
だ。

⑤ それでは、にしかに表面的には、
あくまで救援センター、あるいは
救援する者とされる者といふ関係
であるかも知れない。しかし、次
に止揚されねばならない。

⑥ それをもたらすのは、両者に
おける政治的位相、位置の類似で
あり、それによる「反权力」の意
詫の共通性であろう。

⑦ いま一つは、救援を人間的行
為の基本としての「相互扶助」の一
環として理解することにある。
「相互扶助」とは权力に庇護され
たり、扶助されたりすることを拒
否した人民の人々への実際的連帶
行為である。

⑧ 救援という行為は、カンパニ
か差し入れのように、表面的には
物質的な関係であるが、救援その
ものは、お互いの反权力の意詫を
確認し合い、連帯を示し合うヒハ
うすこぶる精神的な相互関係で結
ばれてくる。

⑨ 救援活動が反权力闘争である
限り、安易な同情や、赤十字的精

を引き受けることが可能である。へ
すでにその例がいくつある
うって出た新しい行動が形成されて
いるのだ。それはまさしく新しい戦
力であり、既成の左翼諸セクトに与
える影響は測り知れない。

⑩ そこにはもう救援という自身的
な姿はなく、救援の思想として養
われてきた新しい思想をともなつて
いる。そのような気持ではもちろん
のこと、「救援する」者のマウカラ出
ることはできない。

⑪ しかし、また、十分な反权力意識
を持たないで救援活動に入つても、
权力の実際に触れるうちに皮肉にも
それが反面教師となつて、次第に反
权力意識に自覚め、闘士として立ち
つく場合も多くのある。

⑫ セクトがセクトの救援組織をも
つのは当然である。が「自分たちの
セクトしか救援しない」というので
は、余りに政治的すぎる。へもつと
も、自分達のセクトだけでも完全に
救援するに充分な能力をもつてはる
セクトは見当らないのが実状だ。」

⑬ また活動家が救援を軽視したり
「お前は戦闘的な活動をしないから救
援しろ」として、「救援されるしこ
とを当然のように思つてはいると大き
な間違いである。

⑭ 今日の状況では、救援する者さ
らにでも逆転する可能性がある。

⑮ 救援するものは、その闘争の核
会が与えられたという意味において
同時に救援されるものであるとした
う、救援にはもう立場の違いは認め
られなくなり、大きな人間集団の基
本的相互行為が見られるだけである。

⑯ 救援闘争はそこまで深化されてはじ
めてユニークな強い闘いとなる。

⑰ 救援闘争が切り拓いた
新しい闘い

⑱ 二つのよう、多くの人を組み込み
ができる。

⑲ このよう、多くの人を組み込み
はじめで、权力を振憾させ得る強固で
広大な裾野を持つ運動に支えられて
はじめて、救援闘争が得る強度で

存在と活動に対する認証が充分でな
い。▲ 東京都港区西新橋2の6の8
浅野ビル 救援連絡センター、電話
591-1361、西西は大阪市北区浪速町125
センターテレ電話377-0779

を確認してみこう。そして、日常的
に、一人でも多くの人がセンターと
連絡をとる必要がある。地域対応
個別対応との連絡はそのあとだ。

⑳ 日常の衣類その他日常生活品
へタオル、歯ブラシ、ティッシュの類ひ
らのストックに心かけておこう。

㉑ 組合が統一集会や統一行動の準備役
自連社でも取り扱つてはいる。

感覚も年々どうなつたか、具体的な共同の目標が何であるか、これらがもたらす効果が何であるか、これらがもたらす効果が何であるか、これらがもたらす効果が何であるか、

＊ キヤラバン70への呼びかけ
IPC

インダストリーナル・フォーラム
「流砂のよくな」変革の状況は、
なべての体制秩序の死滅を予兆す
る――。

人間、とりわけ若者を“覚派”
の論理でもはや呪縛することはで
きない。新たな変革の運動は、人
々がそれらの自由な意志で自由
に連合する方向にむかわねばなら
ない。

われわれがよじかける工場で

フランク君の末日によつて、70
年に向けて、日米アナキストによ
る共同行動、とくに沖縄をめぐる
具体的なプロダラム実現の可能性
が明らかされた。

労働者を集め工WW傘
下の合同労組を組織しよ
うとしている。それに、
何よりも彼のような若い
青年が、絶望的とも見える
アメリカ労働運動界に
あつて、しつこく真の労
働運動のあり方を追求、
実践していくことに驚き

シカゴは、最初のメトデー事件として有名なヘイマートケット事件と、いう輝かしいアナキズムの歴史をもつており、伝統的にアメリカでも、もつともアナキズム運動の盛んな土地である。とくに IWW を中心とするナルコ・サンジガリズムの運動は、完全に保守化しきつたアメリカの労働運動の中では唯一の革命的労組としてユニーグルが存在であった。

しかし、今までわれわれの知つていた情報では、IWWが老齢化官僚化してきて、ハローリーことだつたが、今度のフランク君の来日はその危惧を一度に吹きとばしてくれた。フランク君は23才のタクシ

エ W W とは、インター・ナショナル・ワールド・ワーカーズという
アメリカのシカゴに本部をもつアナルコ・サンジカリストの組合組
合である。

※ 二 Wとフランク君の末日

は、党派的・政治主義的なこれまでの音楽運動とまったく無縁の地獄で

介したり、相互の連絡をとる仕事も
うけもつていただきたい。

政治的既成組織に所属しないない
諸思想集団は、いわばチャーチりで、
民衆の自發的な運動体との連帶をも
はばならない情況である。あるいは
既成諸組織の膠着状態を打破せんと
する個人たちも同様だ。

私たちは自然発生的な集団の日々
のエネルギーと現状の分散状況に放
置せず、有効な運動体とする必要が
ある。各地の創造的諸集団や活動す
る個人らの連絡をまつ。ア九州通信
レは今後多様な形で各地の運動を紹

「九州通信」は九州の各地に散在する活動家の小集団および仁人らへ情報を提供し、相互媒介の機能を果たすことをさしてての目標として誕生した。各集団や仁人らは、それがその場で固有の問題にとりくみつつ、反体制活動を行つてゐる。が、集団相互間の有様性の欠落は、日々の工作を手工業的な限界に閉鎖してしまつてゐる。

への積極的な参加をせんせんは期待する。各地方、各都市のフォーラム活動家、方々とママに向ぬ、歌い手そしてわれわれの運動に”同志”として参加しようとする自由な仁人の連絡をまつ。

（連絡先 東京都渋谷区神宮前4の3の15 東京セントラルアパート219号 高石事務所気付 IFCC全口実行委員会準備会）

10・21 国際反戦大會への早朝、パリ
ト・シートナードからレン・チャントラ
ほか14人のフオーラク歌手、黒人前線
フオーラク歌手らとともに参加するとい
い電報がビビード。さらに、ギエ
リバ、中国、ベトナム、朝鮮等の諸
民族の歌も手が続々と立てられ、70に結
集してくるだろう。諸君のこの運動

リに5つのキャラバンが分散・集合しつつ全国を縦断、さまたがまな形態の演奏会を65都市で70回にわたり開催する。26日本土最終日程を完了して、鹿児島市から海上キャラバンを組んで沖縄に渡航する。

27日沖縄にて前夜から翌朝にいたる「徹宵コンサート」に5万人の青年労働者、学生、市民を集めて全日程を終る。

は、党派的・政治主義的なこれまでの音楽運動とまったく無縁の地臭で人々を結集しようとするものである。すなわち、70年4月7日（東京）一万人フォーケ・フェスティバルを皮切り

今週の脱走兵

ある会」である。

「聴場掲示板」という欄には、鉄
錆劔竹者の体臭が伝わるようなエニ
ックな記事がみられる。

へ北九州市八幡区岸の浦2の4の8
丁あきなわを考える会」月一回発行

て、破壊された裸像は未だ未知の夜
明けを告げていなし——。卷頭の一
あきなわを考える」の一節である。
製鉄所の街八幡、その近くには數
多くの向魁が散在している。それが
紫豊炭田であり、大村収容所であつ
たりする。それらの向魁は共通して
めが「あきなわ」と呼ぶべきもので
あり、「押縄」に象徴されるような
形で私たちを告発している。その告
発に耐えながら自らの日常性を考え
て、こうとするのが「あきなわを考

☆
か
一
おきな
レ

尾閑弘が「ニヒルヒテロル」と「
フランス五月革命の思想と行動」
学生運動の思想としての前例者管理
の思想」でフランス五月革命での勞
学共同の実際を検討している。
滝理が「審意訟批判——安全保障
の意義」で、意訟と意志の問題を心
理学的方法で追求している。
へ購読は、大阪市東住吉区桑津町
の90 山口方「ステインブルー同人
まで 郵送料共で百円。」

現代といふ重い状況に耐えうる新しい思想と、新しい社会主義の創造への実験の場として、同人による徹底した思想の検証と相互批判のための研究誌を月刊発行することを目指してある。

※「アーティンブル」※2号

(連絡先: 福岡県中間市本町6丁目
九州活動着連合準備会事務所)

兵隊数102名——北海道4。東北8。
関東28。中部5。関西マ。四国九州
マ。沖縄43。

○○近く脱走を予定している者12名
○○米軍内にとどまつて反戦活動を行
うもの90名

ヘ「脱走兵通信」東京都保谷市中町
2の2の3 大久保方)

*「理論創造」Vol.4

「『理論創造』は、学徒に開放せられた訓練の場である。実践への本能的欲求を押さえて、羞恥・嫌悪と苦悶しながら、冷ややかに眼で現実をみつめたい」とある。

森下紀夫は「思策ノート」で、学向権を国家と対立するものとして取りあげている。国家は政治の主体であり、戦争の主体である。

その国家の廃絶に戦争を否定し、政治を否定する人間の権利を対置させる。国家廃絶の権利意識の一つとして、学向権は有効であるかどうか。現実の学園闘争と合わせて興味深い仮説である。(連絡先・東京都豊島区長崎三の三たの五 平和荘内 山根由利生)

日本民族の解放をめざして一丸一輝私見／アナキズム運動の飛躍的發展を克ちとろう／断片的社會主義リアリズム論批判
(黒判社改め日本改造社)

* 無政府一直線

日本民族の解放をめざして一丸一輝私見／アナキズム運動の飛躍的發展を克ちとろう／断片的社會主義リアリズム論批判
(黒判社改め日本改造社)

日本民族の解放をめざして一丸一輝私見／アナキズム運動の飛躍的發展を克ちとろう／断片的社會主義リアリズム論批判
(黒判社改め日本改造社)

* BAMBINNO No.30

反議会の思想と行動／哲学論、体制論の各章に分かれている。

ひろ賀茂兄弟団の自立学校12月の予定は、ワ・16・21日・阪急六甲駅から徒歩5分、神戸学生センターで開かれている。

ヘ発行先・川西市加茂畠田10 加茂(兄弟団)

* 京都自連読者の会(仮称)が発足

自連社では11月に、岡山・大阪・京都の各地で「自連読者会」を組み立てたが、その中でいち早く京都で「自連読者の会」が一人立ちすることになった。

例会は毎月や4月旺・6月からへ京都百回遍する、一筋の西入る、京都材料学会

会議室で行われる。連絡

希望者は、当日直接会場に

行くか自連社まで向り合わ

せを。

このよう全国各地で、自連

の読書会・讀書会を開こう

と思われる方はぜひ自連社

まで連絡下さい。

* 最近の 外国アナキズム誌紙より

C C I R A NO.19

CIRAとは国際アナキズム研究センターの略称である。最近半年前にわたって世界各国で発行されたアナキズム紙の詳細なリストを載せてある。

また同誌は、今世紀の生んだ偉大なるアナキストヘム・エイヘルギーの死を伝えている。ヘム・エイは、例のサッコ・バンゼッテの救命運動をヨーロッパで指導したり、フランス、ムッソリーニ、ヒットラーに対してもCIDA(国際反ファシスト防衛委員会)を組織して斗った。スペイン革命にもアナキストとして参加している。

* アナキ 103号

「若者の権利」と題して新しい教育運動・学校運動を特集している。壁にかけられた文字／教育に関する不謹慎な提案(フリー・スクール運動の経験についての報告)／チーフのいはい学校／次の休日に学校を開くへフリー・スクール運動の展望について／教育と仕事と政策

* アナキ・ナウ

オーストラリア・アナ運の出したもとともに最近のパンフレットである。第一章へ敵／国家／雇用者／教会／政治と裁判／政党と政治家／保険会社と銀行と金貸し／在郷軍人連盟／新聞・ラジオ・テレビ
オニ章へわれわれ人民／個人／学生／労働者／ヒッピー／プロボーキズム／対民族主義／インターナショナリズム／教育と自由学校／道徳と結婚と自由恋愛／貧困／相互扶助
オ三章 略

* WRL ニュース 9月号

WRL(戦争抵抗者連盟)はWRLのアメリカ支部であり、これは、その戦闘紙である。国防省内部での不定形凸創刊号より)は、全国で斗争する無党派活動家の諸君に多く

の共鳴を与えるものと思われる。彼と同じように孤立無援の斗争を

吉田中傷の投げ合いと相互批判の歴史は消し去られようとしています。欠如は、不用はハネ上りと、怪我入の増加となり、我々の負債を日々重ねるような状態に終止符をうち、全国的な交通網への建設の志向を込めて。(和田俊一、アンドガキシより詳出)

背叛社第一、二期斗争報告／十、六事件総括／現状分析／反選挙／

わくら未熟者

II 高校生の異議申し立て(2)II

下城がある

未熟者の前に。

今、ぼく達高校生が求めているのは、ぼく達を守ってくれる教師である。ぼくたちの聞いたとともに加わってくれる教師である。教育のアシダム化の嵐にさらされていくるぼく達のもとにまで降りてくれる教師である。

さる10月31日、「高校生の政治活動に関する見解」というまことにフザケたツロモノが文部省より出された。その意味したものは何かをぼく達高校生の立場から主張的に検討してみよう。

(1) 「文部省見解」の背景

戦後の民主教育は、文部省→教育委員会→校長というピラミッド型の体制の中で、ぼく達にとっては、常に与えられるものとしてあつた。权力の側から出されるへ見解・通達なるものは、このようない教育体制を維持・強化するものとしてある。今度の「文部省見解」もその一例にすぎない。同じ内容の「見解」が、60年安保直後にも出されたのを聞くにつけ、明らかにそれは、政治的激動期における权力の攻勢であると考えられる。

今度の「見解」が出来られた直接的背景として次の二つの事が考えられる。一つは、大学紛争に影響された高校の学園紛争・政治闘争の活発化であり、もう一つは、その前文でも述べられていくように、各教育委員会・高校関係者の間にある統一見解を求める声に応える必要があつたのである。

(2) ぼく達にとって教師とは

それとしても、お役所にひたすら指示を仰かねばならぬ教育、それに大阪府教育委員会によると、「過違」を盾に高校生の声を一擧に押しつぶそつと全うむ教育など、もはや教育と呼べるものではない。尼崎北高では、さる2日に教師達が示した「指導原則」と「見解」で、校外の政治活動の自由はまだありなりにも許されていた。しかし一回「見解」が出されると、教師達は県教委の指示を改めて仰ぎ、自分達の「指導原則」と「見解」を天秤にかけ、权力に誠意を示したのだ。

尼北高の一人の教師が「校内規則は憲法に優先する」などとホザいたことがあつた。多くの教師は「校則」「生徒心得」というもので自分を权威化しなければ、生

徒に対して絶対的優位の關係に立てないのである。さらに最後の切り札として入学時の「誓約書」がある。それは教師の权威に生徒が従順するか否かの「踏締め」に使われる。これら虎の衣を借りた教師は、いつも髪型から男女交際の制限、出版物の検閲に至るまで「指導」をして下さるのである。

そんな所に、真の「教育」が存在するはずはない。教師は权力の先兵として、体制的人間の教育と反体制的人間の抹殺を目的とした「教育」に名を借りた「支配」を行っているのである。

いかなる場合にも教師は一個人の格としてぼく達の前に登場したことにはなかつた。日常性に埋没し、教育理念を捨て去つた教師は、知識を切り売りするだけである。疲れきつた機械のように。

このようない教育体制に対する教師

が矛盾を感じたとしても、それは勤評、學習指導要領というさらに大きな权威によってひねりつみされてしまふことになる。

(3) われら未熟者

「高校生はまだ政治的に未熟である」から政治活動を禁止し、教師に指導されねばならないとしている。われら高校生に「未熟者」といはれ、指導の名を借りた支配を敢行する教師を許せまい。われらへ未熟者にも未熟者なりの权力を要求する主義があるのである。人間としての基本的人权を与えられるべきだ。自らの人格を捨て去り、彈圧することを指導だと本気で信じている教師に聞こう。未熟なのはどううなのか。人間としての最低の人格や情緒の未然なのはどううなものだ。

この向いに教師が誠意をもつて答えるならば、何よりも教師は先徒の前に一個の人間として登場せねばならない。同じ一個の人間としてのへ

(4) ぼく達は何改造反するのか

小学校以来勉強は偉くなるためにするものと教え込まれ、それを信じて成績を上げるためにひたすら知識をつめ込んできた。「受験」という二字は、そんな「」を呪縛し続けながらも、髪型から男女交際の制限、出版物の検閲に至るまで「指導」をして下さるのである。

こんな所に、真の「教育」が存在するはずはない。教師は权力の先兵として、体制的人間の教育と反体制的人間の抹殺を目的とした「教育」に名を借りた「支配」を行っているのである。

このことはぼくを自然と造反運動に走らせた。その闇の中からぼく達が迫りつつある問題の本質の意外に巨大的なに気が付くことができた。こうだから、君のような理想論は「」と口ごもる教師を前に、現状維持を唱えズレばかりの教師なるものを知つたのである。

このことはぼくを自然と造反運動に走らせた。その闇の中からぼく達が迫りつつある問題の本質の意外に巨大的なに気が付くことができた。こうだから、君のような理想論は「」と口ごもる教師を前に、現状維持を唱えズレばかりの教師なるものを知つたのである。

このことはぼくを自然と造反運動に走らせた。その闇の中からぼく達が迫りつつある問題の本質の意外に巨大的なに気が付くことができた。こうだから、君のような理想論は「」と口ごもる教師を前に、現状維持を唱えズレばかりの教師なるものを知つたのである。

もちろんぼく達はこれを許すわけにはゆかないし、校内外での政治活動の自由を認めているのが現状だ。それは「校外まで生徒の面倒をみれるか」と、しかして私の目の届く限りは、指導させてもらいますよ」という現場教師達のすこぶる巧緻を考えによるものである。「文部省見解」は教師の欺瞞性を更にさらけ出してくれたのだ。

余熱者が人間として認められるまで、そして眞の高校生活を自分達の手に取り戻すまで

連載 ヨーロッパ・アナキズム
武道修業の記一六・尾関 弘

△アナキスト・インターの巻

ぼくがフローレンスからカララに戻ったのは、アナキスト・インターが始まる前日の昼すぎであった。

世界から結集した参加者達の受け場になつていたのは、イタリヤ・アナ連カララ・タルーノの事務所であった。さて、ぼくも建て物の中に入らうとしたが、入口から階段に上げてすでに人垣でいつぱいで、受付けの三階事務所までとても登れそうになかった。不思議に思いながら、それでも人垣をかき分け階段を登り始めた。すると怒声と罵声の中に聞き覚えのある威勢の良い声が耳に飛びこんできた。少し早口でシリエリの割れろような声、かなりに興奮しているせいか、いつもより面取りにくかつたが、獨得の抑揚ともつたその声の主が、ダニエル・コン・ベンディットであろうことがすぐわかった。通常な程多くの群衆の原因がフランス五月革命のヒーロー、コン・ベンディットによるものであらのを知ると、なるほどと思われた。

アナキスト・インターは、準備委員会の段階より「一ヶ国一組総」の代表を原則とし、いわゆるそれとのナショナル・フェデレイション(各「二フ連」)の上にインターナショナル・フェデレイションを被せようとした、すこぶる組総主義的な考え方を内包していく。すると、コン・ベンディットの主張するためにも、非アナ連メンバーパーの会議への参加を要求した。

その日の午後五時から別会議室で開かれた各口代表者による運営委員会は、コン・ベンディットの参加向歓をめぐて大モメにモメた。最も強く反対したのはフラン

世界から結集した参加者達の受け場になつていたのは、イタリヤ・アナ連カララ・タルーノの事務所であった。さて、ぼくも建て物の中に入らうとしたが、入口から階段に上げてすでに人垣でいつぱいで、受付けの三階事務所までとても登れそうになかった。不思議に思いながら、それでも人垣をかき分け階段を登り始めた。すると怒声と罵声の中に聞き覚えのある威勢の良い声が耳に飛びこんできた。少し早口でシリエリの割れろのような声、かなりに興奮しているせいか、いつもより面取りにくかつたが、獨得の抑揚ともつたその声の主が、ダニエル・コン・ベンディットであろうことがすぐわかった。通常な程多くの群衆の原因がフランス五月革命のヒーロー、コン・ベンディットによるものであらのを知ると、なるほどと思われた。

アナキスト・インターは、準備委員会の段階より「一ヶ国一組総」の代表を原則とし、いわゆるそれとのナショナル・フェデレイション(各「二フ連」)の上にインターナショナル・フェデレイションを被せようとした、すこぶる組総主義的な考え方を内包していく。すると、コン・ベンディットの主張するためにも、非アナ連メンバーパーの会議への参加を要求した。

△ ① とうとう10号になつた。ぼく個人の感慨?から云そば、ともがく10号まではどえなことをしてもやれんといふものだった。

△ ② ぼくから尾閥君にちが応援してくれ、ぼくの責任けほとんじなくぼくた。いま一九七〇年。発行所は「秋二期」ともいうべき新しい展

ス・アナ連で、彼らはコン・ベンディットを映画スターにうりたがつていた。しかし彼らは発言すればさう程、コン・ベンディットが指導者である本性を自ら暴露していった。

△ ③ それに比べてイタリア・アナ連はまだ新しい青年のアナキズム運動に黒和感を持つのは同じであるが、ビルド・アナキストが、爆発するよ

うな運動の内部事情を反映しているよ

うで興味深いものだ。すなむち、イラクアではアナキズム運動が案外すつきりしていて、連盟は言葉の正しい意味での連合組総として、多くの性向をもつ運動、学生や青年のアナキズム運動を連盟に含むことにある程度成功している。しかしフランスでは、アナ連はその排外主義的体質のために、ヘケモニー争いを繰り返し、組総ぼそりってきている。そしてアーティ外にさり優秀なアナキスト・タルーノが群雄轉換していふるだろう。

△ ④ とにかく非アナ連メンバーパーのインター参加は、「オスマーバー」としては認め、発言は許すが決定権は持たない。そのうちインターが結成されれば、インターを通じてアナ連に加入するよう切きかけようと「ウイタリヤ提案が大勢の意見となつたが、それには激怒したフランス・アナ連の代表は、両手で机をドシンと叩くと席を立つてしまつた。それは、明日から一週間にわたつて繰り広げられるインターの波乱万丈を予兆するよ

うであつた。(つづく)

△ ⑤ 前号の「編集室」は、一面の井論文「10・21の意したもの」の私的新しい紙面を創り出す試みをやらなければ、オ2期の自連は玉碎を覚悟で一号もう一号と、全力を尽していふことはすでにやひつてある。ところが、その方法をつくり出せないかといふと物判りの良いところがある。その違ひは、それをね、國の運動の内部事情を反映しているよ

うで興味深いものだ。すなむち、イラクアではアナキズム運動が案外すつきりしていて、連盟は言葉の正しい意味での連合組総として、多くの性向をもつ運動、学生や青年のアナキズム運動を連盟に含むことにある程度成功している。しかしフランスでは、アナ連はその排外主義的体質のために、ヘケモニー争いを繰り返し、組総ぼそりってきている。そしてアーティ外にさり優秀なアナキスト・タルーノが群雄轉換していふるだろう。

△ ⑥ マンネリで、20号までつづいていふことを考へると、トーツとする。

△ ⑦ どうしたらよいか、社員として君も考へてください。(孝)

△ ⑧ マンネリで、20号までつづいていふことを考へると、トーツとする。

△ ⑨ あたが、スペースの關係で全てを新しく紙面を創り出す試みをやらなければ、オ2期の自連は玉碎を覚悟で一号もう一号と、全力を尽していふことはすでにやひつてある。ところが、その方法をつくり出せないかといふと物判りの良いところがある。その違ひは、それをね、國の運動の内部事情を反映しているよ

うで興味深いものだ。すなむち、イラクアではアナキズム運動が案外すつきりしていて、連盟は言葉の正しい意味での連合組総として、多くの性向をもつ運動、学生や青年のアナキズム運動を連盟に含むことにある程度成功している。しかしフランスでは、アナ連はその排外主義的体質のために、ヘケモニー争いを繰り返し、組総ぼそりってきている。そしてアーティ外にさり優秀なアナキスト・タルーノが群雄轉換していふるだろう。

△ ⑩ 前号の「編集室」は、一面の井論文「10・21の意したもの」の私的新しい紙面を創り出す試みをやらなければ、オ2期の自連は玉碎を覚悟で一号もう一号と、全力を尽していふことはすでにやひつてある。ところが、その方法をつくり出せないかといふと物判りの良いところがある。その違ひは、それをね、國の運動の内部事情を反映しているよ

うで興味深いものだ。すなむち、イラクアではアナキズム運動が案外すつきりしていて、連盟は言葉の正しい意味での連合組総として、多くの性向をもつ運動、学生や青年のアナキズム運動を連盟に含むことにある程度成功している。しかしフランスでは、アナ連はその排外主義的体質のために、ヘケモニー争いを繰り返し、組総ぼそりってきている。そしてアーティ外にさり優秀なアナキスト・タルーノが群雄轉換していふるだろう。